

12.11.2008 – PM 74/2008

Konjunktur

## IG BAU würdigt Jahresgutachten der Wirtschaftsweisen

Frankfurt am Main – Der von der Bundesregierung eingesetzte Sachverständigenrat zur Begutachtung der gesamtwirtschaftlichen Entwicklung hat die Pläne der Bundesregierung zur Stabilisierung von Wachstum und Beschäftigung als nicht ausreichend kritisiert. Die Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) sieht sich dadurch in ihrer Einschätzung des Maßnahmenpakets bestätigt. „Ich halte das Konjunkturprogramm für gut. Es ist aber finanziell zu dünn, um als Kriseninstrument wirklich zu greifen“, sagt IG BAU-Vorsitzender Klaus Wiese. „Es ist bemerkenswert, dass ausgerechnet der Sachverständigenrat sich für staatliche Hilfen ausspricht, der sonst gegenüber solchen Programmen große Zurückhaltung übt“, sagt der Gewerkschafts-Chef.

Der Sachverständigenrat fordert in seinem heute veröffentlichten Jahresgutachten eine starke Ausweitung staatlicher Investitionen in Infrastruktur und Bildung, auch wenn sich der Staat dadurch zusätzlich verschulde.

(937 Zeichen)